
 

そもそも、市議会とは？ 

私たちの住む能代市を、住みよい地域社会にするためには、 

市民全員で話し合うことが望ましいですが、 

それは非常に難しいことです。 

そこで、市民の皆さんが選挙によって、 

自分たちを代表する人である市議会議員を選び、 

その市議会議員が話し合い、まちづくりを進める。 

それが市議会の役目です。 

 

市長をはじめとする市役所は、 

能代市民の暮らしをよりよくするために様々な施策を行っています。 

市議会は、市民の視点から、市役所の仕事をチェックし、 

問題と思う点があれば指摘し、 

解決のための考え方をただしたりしています。 

 

議会報告会とは？ 

市民の代表として、市議会で話し合った内容などを、市民

の皆さんへ報告するとともに意見を聴く会です。 

これまで議会だより「わたしのまち」や市のホームページ

などで市議会の動きをお知らせしていますが、 

市民の皆さんと、私たち議員が直接語り合うことにより、 

これまで以上に開かれた議会を目指します。 

いただいた貴重なご意見・ご要望については、 

今後の議会活動につなげてまいります。 

うら面につづく 



 

 議会報告会にご参加いただきありがとうございます。 

 ご参加いただいたみなさまに、あらかじめお願いしたいことがあり、

お知らせいたします。ご理解、ご協力くださるようお願いいたします。 

 

報告会での質疑と回答についてのルール 

・質疑や意見などを述べるときは、氏名とお住まいの町を初めに述べて

いただくようお願いいたします。 

・次第「５ 報告についての質疑応答」の質疑は、報告した内容に限り

ます。 

・議会報告会は市議会の活動内容を報告することが目的の一つで、議員

個人の意見は原則として述べないことにしております。なにとぞご理

解ください。（ただし、議決した議案や請願陳情に対する賛否の理由を

問われた場合は、簡潔明瞭に答えることとしています。） 

・市役所に対する要望など、質問内容によってその場で回答できない場

合がありますので、ご理解ください。 

 

撮影・その他についてのお願い 

・主催者側で記録のため写真撮影等を行います。直接お顔が写らないよ

う配慮いたしますので、ご了承ください。 

・参加される方が写真やビデオ撮影を行うことは、ご遠慮願います。 

・私語はご遠慮願います。 

・携帯電話は電源を切るか、マナーモードでお願いいたします。 

・今後の議会報告会の内容や運営の参考とするため、アンケートへの記

入にご協力をお願いいたします。 
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